

# *Tres basquetbolistas cubanos con presencia en Centroamericano de Clubes*

---



Los cubanos Orestes Torres, Livsán Valdés y Yoan Luis Haití intervendrán desde este miércoles en el Torneo Centroamericano de Clubes de Baloncesto con escenario en la capital de El Salvador hasta el próximo domingo día 18.

El pivot Torres y el alero Valdés defenderán los colores del quinteto Santa Tecla, monarca de la Liga Mayor Clausura de El Salvador; mientras el poste Haití aparece en la nómina de los Correcaminos de Colón, bicampeones de la Liga Nacional de Panamá.

A la lid, además de tecleños y correcaminos acuden los colectivos Banco Atlántida de Honduras, Tigersharks de Belice, Costa Caribe de Nicaragua, todos campeones de sus respectivos torneos y Halcones de Sonzacate, subtitular salvadoreño.

En declaraciones difundidas por el sitio web de la Federación Internacional, el Presidente de la Confederación Centroamericana de Baloncesto, Sr. Yamil Bukele manifestó que “la ciudad de San Salvador estará de fiesta por 5 días en

donde el baloncesto trasmitirá una cultura de paz, convivencia familiar e inclusión”.

Los equipos jugarán por el sistema de todos contra todos a una sola vuelta, en busca del único boleto disponible para la Liga de las Américas 2017.

La primera fecha del certamen comprende los duelos Colón ante Tigersharks, Halcones contra Costa Caribe y en el cierre Santa Tecla rivalizará con Banco Atlántida.



**Radio Habana Cuba**